



## Nachruf

Wir haben die traurige Pflicht bekannt zu geben, dass unser Kollege

### **Herr KV Professor Olaf Krumpfer** geb. am 16. Juli 1961

am 21. März 2018 im Alter von 56 Jahren nach schwerer Krankheit verstorben ist.

Im Juli 1961 in Berlin geboren, erhielt Herr Professor Olaf Krumpfer zunächst Unterricht auf der Trompete und wechselte mit neun Jahren zur Posaune. Zum Glück! Seine herausragenden musikalischen Qualitäten spiegeln sich in seinem musikalischen und beruflichen Werdegang wider.

Nach dem Besuch der Spezialschule und Hochschule für Musik „Hanns Eisler“ in Berlin begann seine orchestrale Laufbahn als Soloposaunist im ehemaligen Zentralen Orchester der NVA. Unmittelbar nach der Wende wechselte er zum Rundfunkorchester Berlin. 1992 bekam er eine Einladung zum Probespiel bei der Dresdner Philharmonie, setzte sich gegen die Konkurrenz durch und erhielt die Position des Ersten Soloposaunisten. Seine Lehrtätigkeit an unserem Hause begann Olaf Krumpfer 1999 als Lehrbeauftragter für Posaune und Kammermusik. 2004 erhielt er eine Honorarprofessur bevor er 2008 zum ordentlichen Professor an die Hochschule berufen wurde.

Olaf Krumpfer war als Lehrer sehr erfolgreich. Viele seiner ehemaligen Studierenden sitzen heute in führenden Positionen in Spitzenorchestern. Mehrere Ensembles – ob vom Landesgymnasium für Musik oder der Hochschule – errangen 1. Preise bei nationalen und internationalen Wettbewerben. Als Mitglied unzähliger Kammermusikensembles und als Solist errang er weltweite Anerkennung.

Seine direkte Art und sein spezieller Humor machten ihn zu einer unverwechselbaren Persönlichkeit.

Mit seinen Studierenden, den Schülern des Landesgymnasiums und seinen Kollegen bestritt er seit 2008 die „Weihnachtlichen Blechbläserabende“ im Konzertsaal der Hochschule. In diesem Jahr wollte er mit allen Mitstreitern das 10jährige Jubiläum dieser beliebten Reihe feiern.

Der viel zu frühe Tod von Herrn Professor Olaf Krumpfer ist für die Musikhochschule und das Landesgymnasium für Musik ein herber Verlust. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie, seinen Freunden und Bekannten.

Wir werden sein Andenken in Ehren bewahren und übermitteln seiner Familie unsere tiefe Anteilnahme.

Rebekka Frömling  
amt. Rektorin/Prorektorin für Lehre und Studium